

Madrid | 22 noviembre 2023

Los bancos refuerzan su compromiso de acompañar a sus clientes y aportar soluciones a los grandes desafíos de la sociedad

- Los máximos representantes de las asociaciones europeas se han reunido en Madrid para abordar los retos estratégicos del sector, en una jornada organizada por la AEB, en la que también han participado los máximos responsables de las entidades españolas con mayor presencia internacional
- Los consejeros delegados de Santander y BBVA, Héctor Grisi y Onur Genç, apuestan por una regulación que favorezca la actividad y la estabilidad financiera
- La presidenta de la AEB, Alejandra Kindelan, ha defendido la necesidad de marcos normativos estables y predecibles como condición básica para atraer inversión y capital
- Los representantes de las asociaciones bancarias europeas subrayan la necesidad de fomentar la competitividad y de contar con un sector bancario resistente y rentable para apoyar el crecimiento de Europa

Altos representantes del sector bancario nacional e internacional se reunieron hoy en Madrid, en una jornada organizada por la Asociación Española de Banca, para abordar los retos estratégicos y las prioridades del próximo ciclo legislativo europeo en el periodo 2024 – 2029.

En el contexto de la presidencia española de la UE, los intervinientes han reflexionado sobre la situación actual y el futuro del sector, su papel impulsor del progreso económico y social, y su compromiso de aportar soluciones a los grandes



desafíos que afronta la sociedad, como las transformaciones verde y digital de la economía.

Para que el sector bancario siga desplegando su capacidad de inversión y financiación para impulsar el desarrollo económico es necesario que la regulación favorezca políticas para apoyar el crecimiento, según han coincidido en destacar los ponentes en la jornada, que ha sido inaugurada por la subgobernadora del Banco de España, Margarita Delgado.

“Las entidades deben aprovechar las favorables circunstancias actuales para reforzar sus provisiones, capital y realizar las inversiones estratégicas en tecnología y digitalización para afrontar los nuevos entornos desde una posición más sólida”, ha subrayado la subgobernadora.

Los consejeros delegados de Santander y BBVA, Héctor Grisi y Onur Genç, respectivamente, han participado en una mesa moderada por la presidenta de la AEB, Alejandra Kindelán, en la que destacaron la importancia de diseñar un marco regulatorio que favorezca la actividad económica y la estabilidad financiera, y la necesidad de culminar la Unión Bancaria Europea con un fondo de garantía de depósitos único europeo.

El consejero delegado de Santander, Hector Grisi, ha destacado que “la regulación debe permitir que los bancos sean rentables y puedan cumplir el papel fundamental que les corresponde de apoyar el crecimiento económico. La regulación financiera debería contemplar un equilibrio entre estabilidad financiera, riesgo y crecimiento, corrigiendo el sesgo que actualmente impulsa la aversión al riesgo por encima del crecimiento y la competitividad”.

Para el consejero delegado de BBVA, Onur Genç, “la solidez y rentabilidad de los bancos españoles es una buena noticia para toda la economía. Un sistema financiero fuerte y rentable contribuye en mayor medida al bienestar social, a través de la concesión de crédito, pero también generando empleo y con el pago de impuestos”.



En este sentido, Alejandra Kindelán, presidenta de AEB ha incidido en que “Europa en general, y España en particular, deben abordar grandes procesos de inversión para descarbonizar y digitalizar nuestras economías, y el sector privado, y especialmente los bancos jugamos un papel clave en esas transformaciones. Para eso pedimos a los gobiernos marcos normativos estables y predecibles como condición básica para atraer inversión y capital. Un sector financiero fuerte y rentable, como el sector bancario español, siempre va a estar en el impulso del progreso económico y social”.

Posteriormente, ha tenido lugar una mesa redonda sobre la banca del futuro en Europa moderada por nuestra directora general, María Abascal, junto a Heiner Herkenhoff, consejero delegado de la Asociación Alemana de Banca (BdB); Maya Atig, directora general de la Federación Francesa de Banca (FBF); Giovanni Sabatini, director general de la Asociación Italiana de Banca (ABI); y Eelco Dubbeling, director general de la Asociación Holandesa de Banca (NVB).

Los responsables europeos han defendido un marco regulatorio que apuntale la fortaleza de la banca -para que siga cumpliendo con su misión de acompañar a las familias y a las empresas- y que fomente la competitividad en igualdad de condiciones.

“Los bancos europeos desempeñan un papel vital para hacer posible la autonomía estratégica de Europa y apoyar el crecimiento futuro. Debemos trabajar con los responsables políticos en pro de un marco regulador que permita al sector bancario seguir siendo resistente, rentable y competitivo, evitando al mismo tiempo limitar la capacidad de financiación de los bancos, indispensable para la transformación sostenible y los avances tecnológicos”, ha destacado el consejero delegado de la Federación Bancaria Europea (EBF), Wim Mijs, en la clausura del evento.